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Introducción 

 

Señores legisladores: 

 

Aguascalientes Gran Visión es una organización de la sociedad civil que lleva más de 15 

años de haberse formado. Nuestro objetivo es aportar la visión de la sociedad organizada 

del Estado al trabajo de las diversas autoridades con el fin de lograr para Aguascalientes 

un desarrollo sostenido y sustentable.  

Somos una organización apartidista, incluyente, plural, en la que participan personas de 

perfiles muy diversos: profesionistas, académicos, empresarios y líderes sociales, unidos 

solamente por el afán de ayudar a conseguir un Aguascalientes con mejores niveles de 

vida y con un camino cierto y sostenido hacia el desarrollo.  

Buscamos ofrecer un planteamiento integral de la realidad del Estado desde el enfoque 

de nuestras diez Líneas Estratégicas de trabajo que, formadas por profesionales en cada 

uno de esos campos, abordan desde el punto de vista de su disciplina y su área de 

competencia lo que puede beneficiar al estado. 

Las propuestas de cada una de las Líneas Estratégicas es validada por un Consejo 

multidisciplinario con el fin de lograr el enfoque propositivo e incluyente que nos 

caracteriza. 

Más que un grupo de presión, somos un grupo de reflexión que aporta 

desinteresadamente el sentir de amplios sectores de la sociedad y busca convencer, más 

que presionar.  

En el momento actual de Aguascalientes vemos cuestiones importantes que requieren de 

un extraordinario trabajo legislativo para que sean encauzadas de la mejor manera, es 

decir que el beneficio sea el mayor posible y los efectos colaterales puedan disminuirse a 

su mínima expresión. 

La llegada de nuevas empresas industriales representa, además del consecuente 

beneficio para la economía y el empleo en la entidad, una oportunidad para que todos y 

cada uno de los sectores de la sociedad definan como pueden beneficiarse de ello y 

beneficiemos a la sociedad en su conjunto. Los efectos de una intensa ola de 

industrialización deben ser bien asimilados en la vida social, en la economía, en la 

infraestructura y en quehacer diario del tramado social,  de manera que contribuyan a un 

crecimiento armónico y ordenado sin los traumas que pudiera ocasionar un  crecimiento 

desordenado de los sectores económicos o de las áreas y los asentamientos urbanos. 
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Más que beneficiar solamente a unas cuantas empresas, ese crecimiento deberá 

traducirse en una mejora que se distribuya lo más ampliamente posible y cuyos efectos 

sean todo lo permanentes que es de desear. 

Hay una especial responsabilidad de los legisladores de estar atentos para, desde el 

marco de su competencia, encauzar ese desarrollo de la manera más ordenada y evitar 

que produzca concentraciones de cualquier tipo que alteren la vida ordenada que 

deseamos todos. Cualquier incremento en la actividad económica debe traducirse 

finalmente en bienestar para las personas concretas: las buenas cifras macroeconómicas 

se validan finalmente con el incremento en los niveles de vida de los ciudadanos: eso es 

lo deseable y lo permanente. 

Será tarea de Ustedes, legisladores, encauzar ese crecimiento para que resulte sostenible 

y sano. Para que no afecte en mayor medida a la integración de las familias, ya que eso 

traería fuertes e indeseables consecuencias sociales. Tenemos experiencia ya de 

grandes zonas urbanas sin los servicios mínimos y sin áreas para la educación, el 

esparcimiento y la convivencia social que garanticen el sano desarrollo de nuestra 

comunidad. A ustedes corresponderá detectar los riesgos, anticiparse a evitarlos y legislar 

de manera que se conviertan en factores de cohesión social y fortalezcan la permanencia 

del Estado. 

En Aguascalientes Gran Visión, señores legisladores, encontrarán siempre un interlocutor 

serio, con razonamientos sólidos y con un afán de no buscar ni el lucimiento ni el 

beneficio personal, sino de aportar al beneficio de nuestra entidad.  

Enseguida, el Coordinador de cada una de nuestras once Líneas Estratégicas, presentará 

de una manera muy condensada y breve, aquellos aspectos que desde sus puntos de 

vista, requieren del trabajo del Congreso. 

Después de ello, espero que nos quede tiempo para un diálogo abierto y constructivo 

entre todos. 
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